



An den Oberbürgermeister  
der Landeshauptstadt München  
Herrn Dieter Reiter  
Rathaus, Marienplatz 8  
80331 München

München, 12.01.2017

## **ANFRAGE**

### **Wie geht es weiter mit der Mittelschule an der Franz-Nißl-Straße?**

Über die Zukunft der Mittelschule an der Franz-Nißl-Straße gelangen immer wieder verschieden lautende Aussagen in die Öffentlichkeit. Dabei tauchen Berichte in der Presse auf, bei denen es heißt, dass es ab September 2017 einen neuen Pavillonbau für fünf Klassen geben soll. Andererseits soll es die Möglichkeit geben, das bestehende 1. OG des Rückgebäudes kostengünstiger auszubauen. In der vom Stadtrat beschlossenen Schulbauoffensive ist die Rede von einer Machbarkeitsstudie, bei der die Neuordnung der Bauwerke auf dem Gelände der Mittelschule Franz-Nißl-Straße und der Sportanlage Eversbuschstraße 124 untersucht werden soll.

### **Wir fragen daher den Oberbürgermeister:**

1. Wie schauen die derzeitigen Schülerzahlen an der Mittelschule Franz-Nißl-Straße aus?
2. Wie sieht hier die zu erwartende Entwicklung für die nächsten Jahre aus?
3. Wie hoch ist die derzeitige Raumauslastung an der Mittelschule Franz-Nißl-Straße?
4. Welche Prognose für den benötigten Raumbedarf kann für die nächsten Jahre bis 2030 getroffen werden?
5. Welche konkreten Planungen gibt es wirklich für die Mittelschule an der Franz-Nißl-Straße?
6. Wie weit ist der Planungsstand?
7. Welchen zeitlichen Ablauf sehen die Planungen vor?

*Initiative:*

**Mario Schmidbauer**

*weitere Fraktionsmitglieder:* Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Eva, Caim, Richard Progl

**BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion**

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München  
Telefon: 089 / 233 – 20 798 • Fax: 089 / 233 – 20 770 • bayernpartei@muenchen.de